



Kuki
SDGs

私たちのSDGs宣言書



久喜市

久喜市は持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。

パートナー登録認定番号：0026

| <概要> | | | | | | |
|-----------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--|---|---|---|---|
| 企業等名 | 久喜市立菖蒲東小学校 | | | | | |
| 代表者職・氏名 | 校長 布施 昌美 | | | | | |
| 本社所在地 | 〒346-0106 埼玉県久喜市菖蒲町菖蒲 427 番地 | | | | | |
| ホームページURL | https://www.kuki-city.ed.jp/shobuhigashi-e/ | | | | | |
| 事業(活動)内容 | 本校は、令和5年度から授業時数特例校となり、総合的な学習の時間や生活科の時数を多く確保し、自分で興味をもつことを見つけ、調べ、深く学ぶ活動を継続して行っております。その活動の中に、SDGsの考え方をつなげ、さらに推進していきたいと考えております。 | | | | | |
| <SDGs達成に向けた宣言> | | | | | | |
| 現在取り組んでいるゴール 又は 今後取り組みたいゴール | | | | | | |
| | | | ○ | ○ | | |
| | | | | | | |
| | | | | | | ○ |
| | | | | | | |
| | ○ | | ○ | | ○ | |
| SDGs達成に向けた取組方針 | 生活科や総合的な学習の時間を中心に、さまざまな教科において自分の興味があることを見つけ、知りたいことを自ら調べ深く学習する活動を継続して行っています。さらに、知りえたことから、新たな課題を見出し、次の活動につなげていこうと考えています。 | | | | | |
| 上記で選択したゴールの達成に寄与するための主な事業(活動)内容 | ゴール (13, 15) | | | | | |
| | 私たちが暮らしている地球の環境に目を向け、気候変動の状況を知り、そのように変動してきた原因について調べる。そこから、気候変動をとめるために今の自分たちでできることを具体的に考え、実践していきます。さらに、そのことについてさまざまな人に伝えることで多くの人にも考え、実践してもらおうきっかけを作り、活動を広げていきます。 | | | | | |
| | ゴール (3) | | | | | |
| | 福祉を必要とする様々な人の存在に気づき、自分たちができることを調べ、積極的にボランティアをする気持ちを育てる。目や耳の不自由な人のお話を聞き、全ての人が生きがいをもって生活していく世界の実現をめざします。 | | | | | |
| ゴール (17) | | | | | | |
| 地域の方とのつながりを大切に、活動を共に行うなどして、大人も子供も助け合う地域をつくりたいと考えています。今までは畑づくりや学校環境の整備などで地域の | | | | | | |



| | |
|-------------------------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| | 方にお手伝いいただいた分を今度は子どもたちの方から別の活動を提案するなどして地域の活動を盛り上げていきたいと考えています。 |
| 本市のゼロカーボンシティの実現に向け、当事者として主体的に取り組む内容 | 本市のゼロカーボンシティの実現に向け、学校現場で活動できることを考え、少しずつ実行してまいります。現状は、ペーパーレス化を進め、紙資源を削減するために配布物をできるだけ少なくしています。(ホームページ、児童用のタブレットに配信等) また、樹木をたくさん育て、畑で作物を育てるなどみどり豊かな環境を整え、二酸化炭素の排出を抑えて参ります。今後もさまざまな活動でゼロカーボンシティの実現に向け推進していこうと考えております。 |

